

◇2学期スタート

夏休みが明けて今日から2学期がスタートします。まだまだ残暑が厳しい日が続きますが、頭と体を少しずつ学校生活のリズムに戻していきましょう。

さて、夏休み中は学習や学校見学に時間をあてることができましたか？この期間に身に付けた学力と上級学校に関する情報は、この後の進路選択における土台となります。来週には、夏の学習成果を測る実力テストがあります。今回のテストで意識して欲しいポイントは2点です。1点目は、志望校入学に必要な点数にどのくらい近づくことができたか。2点目は、夏休み中に力を入れて学習した内容ができるようになってきているか。テストが返却された際、この2点の振り返りを必ず行いましょう。土、日に夏休みの学習をもう一度振り返り、実力テストに向けた準備を整えてください。



◇上級学校説明会

上級学校の説明会には予定通り参加できましたか？実際に学校を訪れることで、学校の特色や施設について理解を深めることができたと思います。自分のイメージ通りだった学校、イメージと違った学校、新たな魅力を感じた学校など、実際に目で見たことで選択の幅が広がったと思います。私立学校は2学期も引き続き、学校説明会や体験が開催されます。公立学校では10月以降に多くの学校で学校説明会が開催されます。2学期に入ってもホームページをしっかりと確認して、学校見学の予定を立てることが大切です。また、進路ノートの「学校訪問の記録」を忘れずに提出しましょう。

◇進路決定に向けた2学期の学習の進め方

2学期が始まると学校での授業内容と並行して、入試に向けての勉強を行うことになります。2学期の学習内容は入試にもよく出題されるので、授業中に気を抜いていると肝心な部分が抜け落ちてしまいます。

一方で、3年1学期までの学習内容については、夏休み中に活用した問題集を使って学習しましょう。これらの問題集は夏の学習で形式や進め方が理解できていて、スムーズに学習を進めることができるからです。2学期の学習は、これまでの勉強方法を大きく変化させるのではなく、継続することが大切です。また、学校外での模試を受験することで、自分の実力を様々な視点から測ることができます。機会があれば受験を検討してください。

